

STAR NEWS



- 1学期、頑張りました!!
- あ、という間に1学期が終わり、待ちに待った夏休みです。
- 年長組になり、こま回しや走り縄遊びなど
- ☆ 新しいことに挑戦し、この1学期で沢山のことができるようになりました。また、小さい組さんと一緒に遊んであげたり、泣いている子に優しく声を掛けたり、あげる姿も見られ、じが温まるばかりでした。
- 2学期には運動会や子どものアトリエもありますので、みんなで協力して楽しい思い出を作っていきます!

こま回し
楽しい!



STAR組さんはこま回しが大好きです。外遊びに行く時には「こましていいですか?」と友達を持って行って遊ぶ姿があり、回せる子も沢山増えてきています!

STAR組の生活データを取りました!
夏休みの間、お家でもできることは一緒にして頂けたらと思います!

逆上がりができる

14人
29人中

時間内に給食を完食することができる

21人
29人中

少しずつできる子が増えてきています! 回る時に腕をしかり曲げることや、足を高く上げることを意識できるよう伝えており、朝の自由遊びでは、何度も挑戦する姿が見られます。

始めは、苦手なものが“あると手が止まってしまったり、友達と言話し出して時間がかかる、てしまったりすることもありました。しかし、時間を伝えることによって自分で気にしながら食べ、完食できる子が増えてきています!

所持品の整理ができる

19人
29人中

自分の持ち物を片付けることはできているのですが、こまの紐を雑にケースに入れてしまったり、のりのふたがし、かり閉まておらず開いていたりすることがありますので、細かい所まで伝えられるようにしていきます。



水遊びに
いらっしゃい!!

8月2日(月)10:00~11:00

持ち物などは、先日配信しました「水遊びにいらっしゃい」の手紙でご確認をお願い致します。
10時には、活動を始めますのでそれまでにお越しください。

WAY 2 GO!!!

Star class,
This first term has been a wonderful experience. Your English is growing like sunflowers in the fields of farmers. We are in Unit 8 now and having so much fun. Let's enjoy the second term!
Mr. Joshua